



A Sofia, 40e anniversaire de l'intronisation du Patriarche Maxime de Bulgarie

[gallery]

Le 3 juillet 2011, Sa Sainteté le Patriarche Maxime de Bulgarie fêtait le quarantième anniversaire de son intronisation au Primatiat.

Une Divine liturgie a été célébrée à la cathédrale patriarcale Saint-Alexandre-Nevski. Le Primat de l'Église orthodoxe de Bulgarie célébrait avec Sa Béatitudo l'archevêque Chrysostome de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre, le métropolite Christophore de Tchéquie et de Slovaquie, ainsi que le métropolite Méthode de Boston (Patriarcat de Constantinople), le métropolite Pierre d'Aksoum (Patriarcat d'Alexandrie), l'archevêque Théophilacte du Jourdain (Patriarcat de Jérusalem), le métropolite Serge de Voronej et de Borisoglebsk (Patriarcat de Moscou), le métropolite Guérassime de **Zougdid** et Tsaishi (Patriarcat de Géorgie), l'archevêque Jean d'Okhrid et Skopje (Patriarcat de Serbie), le métropolite Dimitri de Gjirokastër (Églies orthodoxe d'Albanie), l'archevêque Jérémie de Wrocław et Szczecin (Église orthodoxe de Pologne), des hiérarques et membres du clergé de l'Église orthodoxe bulgare, l'higoumène Philippe (Vassiliev), recteur de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Sofia et l'archiprêtre Alexandre Kariaguine, recteur de la cathédrale de la Résurrection à Kostroma, qui fut de longues années recteur de l'église russe de Sofia.

G. Parvanov, Président de la République de Bulgarie assistait à la liturgie, ainsi que le président de l'Union populaire de la République de Bulgarie, l'ambassadeur de Russie en Bulgarie, les chefs des représentations diplomatiques d'Ukraine, Biélorussie et d'autres états, des membres de la société civile et des cercles politiques de Bulgarie.

A l'issue de l'office, un déjeuner a été servi au cours duquel le Patriarche Maxime de Bulgarie a entendu les félicitations des chefs des délégations ecclésiastiques et des représentations diplomatiques à Sofia. Le métropolite Serge de Voronej et de Borisoglebsk, chef de la délégation du Patriarcat de Moscou, a lu le message du Patriarche Cyrille de Moscou. Au nom du Primat de l'Église russe, il a remis à Sa Sainteté le patriarche de Bulgarie une icône de la Mère de Dieu du type « Notre-Dame-de-Kazan ».